

## 写真で見る 2017 年度「かがわ国際ボランティア未来塾」



12月23日

順調にビエンチャン空港に  
無事到着。



12月23日

ラオス最初の美味しい食事。  
美しい夜景を眺められる展望レストラン。



12月24日

不安と期待を胸に、  
ホームステイに出発。



12月25日

ポンタン高校訪問。  
意見交換会を行う前の自己紹介。



12月25日

ポンタン高校で、  
書道を体験して貰い交流を図った。



12月25日

日本とラオスの高校生が、  
熱心に意見交換を行った。



12月25日  
 ポンタン高校の高校生と意見交換を行い、  
 互いの友情を育んだ。



12月25日  
 ラオスの若者の健全育成や職業訓練を  
 行う、ラオス青年同盟を表敬訪問。



12月26日  
 1968年から日本も建設に関わった、  
 ラオス最大のナムグム・ダム。



12月26日  
 ポンサバン村小学校の児童に、  
 KVCが作った絵本をプレゼント。



12月26日  
 ポンサバン村小学校の児童との交流。  
 高校生が交流プログラムの運営を行う。



12月26日  
 ポンサバン村小学校で、  
 児童との交流が始まった。



12月26日  
ポンサバン村小学校の児童達と。



12月26日  
ポンサバン村小学校の児童達と。



12月26日  
ポンサバン村小学校の児童達に、  
シャボン玉遊びを教えた。



12月26日  
ポンサバン村小学校の児童達に、  
飛行機や兜の折り紙を教えた。



12月26日  
児童達との交流が無事に終わり、  
美味しいスイカジュースで乾杯。



12月27日  
不発弾処理センター（UXO）で、  
不発弾の説明を受けた。



12月27日

ルアンパバーン子供文化センターで  
青年海外協力隊・佐藤葉月さんから  
活動内容を聞いた。



12月27日

ルアンパバーン子供文化センターで  
ボランティア活動を行う  
ラオスの高校生と一緒に自撮り。



12月28日

世界遺産の街ルアンパバーンの  
ワットシェントーンにて。



12月28日

セーの滝で、生れて初めての象乗り。  
ワクワク！



12月28日

ルアンパバーン空港から  
いよいよ帰国の途に就く。



12月29日

関西空港に、全員元気に帰着。